

Bahar Kizil feiert Comeback mit Single „THEY SAID“ zum Weltfrauentag



Bahar Kizil, die international gefeierte Künstlerin und ehemaliges Mitglied der erfolgreichen Girlband Monrose, kehrt mit einer kraftvollen Botschaft zurück. Anlässlich des Weltfrauentages veröffentlicht Bahar ihre brandneue Single „**THEY SAID**“, eine Hymne zur Selbstbestimmung und Stärkung der weiblichen Individualität.

„**THEY SAID**“ ist mehr als nur ein Lied. Es ist ein Aufruf zur Freiheit und ein Manifest gegen gesellschaftliche Normen und Erwartungen. Bahar ermutigt Frauen dazu, sich nicht von den Fesseln der Vorurteile und Klischees einschränken zu lassen, sondern ihre wahre Kraft und Einzigartigkeit zu umarmen.

Bahar, die bereits mit Monrose weltweite Erfolge feierte und als Solo-Künstlerin einen bleibenden Eindruck hinterließ, ist bereit, mit „**THEY SAID**“ eine neue Ära einzuläuten. Mit über 1,5 Millionen verkauften Tonträgern hat sie bewiesen, dass sie das Publikum mit ihrer Musik erreichen kann.

Begleitend zur Veröffentlichung von „**THEY SAID**“ wird eine Social-Media-Kampagne auf Instagram und TikTok gestartet, um die Botschaft von Female Empowerment zu verbreiten. Verschiedene weibliche Künstlerinnen werden Open-Verse-Versionen des Songs präsentieren, um die Vielfalt und Stärke der Frauen zu feiern.

Bahar's Single „**THEY SAID**“ ist ab sofort auf allen Streaming-Plattformen verfügbar.

Offizieller Instagram Kanal: [**Bahar \(@baharkizilpolat\) • Instagram-Fotos und -Videos**](#)

Über Bahar:

Bahar ist eine international bekannte Künstlerin mit über 1,5 Millionen verkauften Tonträgern. Bekannt als Sängerin, Songwriterin und Performerin, wurde die deutsch-türkische Künstlerin 2006 als Mitglied der Band Monrose über Nacht zum Megastar. Mit ihrer Natürlichkeit, ihrer Aura und ihrer Stimmgewalt brachte sie Jury und Zuschauer der erfolgreichsten Popstars-Staffel aller Zeiten gleichermaßen in ihren Bann. Gemeinsam brachten die drei Mädels von Monrose vier Alben und elf Singles auf den Markt – darunter

etliche Nummer-1-Hits in mehreren Ländern – und wurden sieben Mal ausgezeichnet. Auch nach der Monroe-Ära ist Bahar nicht wegzudenken aus dem Showbiz, ist gerngesehener Gast großer TV-Produktionen (u.a. „Johannes B. Kerner Show“, „TV Total“, „Markus Lanz“), produzierte Songs für Soundtracks, stand auf Musical- oder Theaterbühnen (u.a. „Tussipark reloaded“ und „10 Gebote“) und wird als Sängerin, Testimonial und Moderatorin gebucht. Im Jahr 2017 belegte sie in der RTL-Tanzshow „Dance Dance Dance“ zusammen mit ihrer Partnerin Sandy Mölling („No Angels“) den 2. Platz – und auch hier hielt sie mit ihrer Performance und Energie Einzug in die Herzen der Zuschauer. Ob als Sängerin, Moderatorin, Co-Designerin oder Werbegesicht – Bahar repräsentiert eine starke Persönlichkeit mit positivsten Attributen und höchstem Wiedererkennungswert. Ihr Talent und ihre positive Ausstrahlung machen sie zu einer inspirierenden Persönlichkeit für viele Menschen weltweit.

PRESSEKONTAKT :

EPOS PR & KOMMUNIKATION

Evi Papadopoulou

ep@epos-pr.com

www.epos-pr.com

CREDITS:

Künstlerin: **Bahar**

Titel: **THEY SAID**

Verlag: **HyperSoda**

TextautorInnen (Bürgerliche Namen): **Bahar Kizil, Julius Heck, Yannic Hermann**

Komponistin (Bürgerlicher Name): **Hanna Furthmann**

Produzentin: **ThatGurlHanna** (Bürgerlicher Name): **Hanna Furthmann**

Mixing (Künstlername): **Boundxry** (Bürgerlicher Name): **Sascha Kage**

Datum: **08.03.2024**